

Comunicado N°:

AGENDA PARA EL CAMBIO

César Cristian en tu Universidad

Fecha: 22 de noviembre de 2016

Lugar: Facultad de Ciencias Contables, auditorio Universidad del Cauca

Hora: 5:00 pm



Diálogos de ciudad con
CÉSAR CRISTIAN
en tu Universidad
Un espacio para debatir y construir .

Fecha: Martes, 22 de noviembre
Lugar: Facultad de Ciencias Contables, auditorio
Universidad del Cauca
Hora: 5:00 p.m.



Alcaldía
de Popayán



Vive el
CAMBIO



Universidad
del Cauca

Comunicado N°:

'Divergente' – Exposición artística

Fecha: Del 18 de noviembre al 3 de diciembre de 2016

Lugar: Museo Negret & MIAMP



Los niños de la vereda La Paila ahora tienen polideportivo

La comunidad de la Vereda recibió afectuosamente al Alcalde para inaugurar este nuevo espacio deportivo



Este fin de semana el alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, hizo entrega del polideportivo que desde la Administración 'Vive El Cambio' se había estado gestionando para toda la comunidad de la vereda La Paila.

Los niños fueron quienes manifestaron mayor entusiasmo con este polideportivo, ya que anteriormente no contaban con ningún espacio para la recreación y el

Comunicado N°:

deporte. Jóvenes y adultos también se verán beneficiados con este escenario deportivo que a partir de ahora representa un lugar de sano esparcimiento para todos los habitantes de la Vereda.

Luego de la entrega, el Alcalde resaltó el compromiso de su gobierno para brindarle a las nuevas generaciones las herramientas necesarias para explotar sus capacidades deportivas de la manera adecuada.

Popayán recupera las quebradas La Chorrera y La Monja

La descolmatación de estas dos fuentes hídricas se dio gracias al trabajo articulado de la Administración Municipal y otras instituciones



Comunicado N°:

El alcalde de Popayán, César Cristián Gómez Castro, en compañía de un equipo de la empresa de Acueducto y Alcantarillado de Popayán S.A. E.S.P. liderado por el gerente Leonardo Iván Orozco, realizaron un recorrido por las quebradas La Chorrera y La Monja en el sur oriente de la ciudad con el objetivo de verificar el estado de descolmatación de estas dos fuentes hídricas.

Este proceso de recuperación se desarrolló por medio de un trabajo integral realizado con la empresa de Acueducto y Alcantarillado, la Fundación Procuencia Río Piedras y la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de la Alcaldía, que se aliaron mediante un convenio acordado meses atrás.

A lo largo del recorrido por las quebradas, líderes de la comuna 6 se acercaron para reconocer la transformación de las zonas aledañas a estas y destacaron la labor de la Administración en el proceso de recuperación de los recursos ambientales del municipio.

Se inauguró placa huella en el barrio Villa Oriente

Líderes de diferentes sectores de la Comuna 5 estuvieron en la apertura de esta nueva calle



Con la presencia del alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, se inauguró una placa huella en la Cra 6d No. 10-1 en el barrio Villa Oriente al sur de la ciudad. Diferentes líderes de la comuna estuvieron en el lugar manifestando los beneficios de esta nueva obra que se logró a través de gestión de la Administración Municipal y la participación comunitaria.

“La calidad de vida de los vecinos mejorará mucho con esta obra porque vamos a poder evitar problemáticas con el barro durante las épocas de lluvia y el tránsito para niños y adultos va a ser más fácil. En la comunidad estamos muy comprometidos y trabajaremos para conservar en óptimas condiciones la placa huella” manifestó Miguel Perafán, líder de la comuna 5.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°:

Esta pavimentación hace parte de un trabajo que la Administración ha venido adelantando en varios sectores de la ciudad, en los que se propone articular la mano de obra de la comunidad y la gestión de recursos de la Alcaldía para así lograr desarrollar obras que beneficien a los ciudadanos.
